

Villa - Chalet en venta en El Paraiso, Estepona

2.500.000€

Referencia: R4904890 Dormitorios: 5 Baños: 5 Terreno: 1.065m² Construído: 235m²













Costa del Sol, El Paraiso

Descubra la extraordinaria oportunidad de convertir esta lujosa villa en la casa de sus sueños, enclavada en el corazón de la exclusividad y rodeada de algunos de los mejores campos de golf de la prestigiosa zona de El Paraíso, en Benahavís. Esta extraordinaria propiedad de nueva construcción establece un nuevo estándar en lujo y confort, con acabados de calidad excepcional y un diseño meticulosamente diseñado para equilibrar elegancia y practicidad.

La villa cuenta con cinco dormitorios de generosas proporciones, cada uno diseñado para ofrecer una mezcla perfecta de privacidad, tranquilidad y calidez. La moderna estética del diseño se extiende a los cinco exquisitos cuartos de baño, donde sólo se han empleado los mejores materiales y los accesorios más avanzados para crear un santuario de relajación y rejuvenecimiento. Desde sus elegantes líneas hasta su cuidada iluminación, estos espacios son testimonio de un gusto refinado y un diseño innovador.

Salga al exterior y quedará cautivado por la piscina privada de la villa, un entorno idílico para relajarse bajo el sol andaluz o disfrutar de un refrescante chapuzón en total privacidad. El jardín, un oasis verde en el que se ha cuidado hasta el más mínimo detalle, complementa este sereno refugio. Con su exuberante vegetación y ambiente tranquilo, el jardín es un espacio ideal para la contemplación pacífica o animadas reuniones con familiares y amigos.

Las amplias terrazas de la villa elevan aún más su encanto, ofreciendo espacios versátiles al aire libre perfectamente adecuados para cenar al aire libre, eventos sociales, o simplemente disfrutar de la serenidad de su entorno. Ya sea tomando un café por la mañana mientras disfruta de las vistas o celebrando una velada bajo las estrellas, estas terrazas realzan la experiencia de vivir en una residencia tan excepcional.

La practicidad se une al lujo en el amplio y seguro garaje, diseñado para alojar cómodamente dos vehículos. El garaje ofrece la comodidad de un acceso directo a la entrada principal, lo que garantiza la facilidad de uso sin comprometer la elegante estética de la propiedad.

Una característica destacada de esta villa es su avanzado sistema aerotérmico, una solución de aire acondicionado de vanguardia que garantiza temperaturas interiores óptimas durante todo el año, al tiempo que prioriza la eficiencia energética y la sostenibilidad medioambiental. Este innovador sistema no sólo es rentable, sino que también subraya el compromiso de la propiedad con la vida moderna con una huella ecológica reducida.

La ubicación de esta villa es insuperable. Ofrece la rara combinación de un entorno natural tranquilo y la proximidad a una amplia gama de comodidades y servicios. Los residentes pueden disfrutar de fácil acceso a prestigiosas escuelas internacionales, tiendas de lujo, restaurantes de clase mundial y vibrantes centros de ocio. La ubicación estratégica de la villa garantiza que pueda disfrutar de la tranquilidad de un estilo de vida sereno sin dejar de estar conectado a la energía dinámica de las comodidades urbanas.

Cada elemento de esta propiedad ha sido cuidadosamente considerado para proporcionar una experiencia de vida que es verdaderamente insuperable. Desde el diseño arquitectónico hasta la elección de materiales de primera calidad, la villa irradia sofisticación, innovación y una inigualable atención al detalle. No es sólo una casa, sino un hogar creado para ofrecer una fusión perfecta de lujo, confort y modernidad.

Esta es su oportunidad de abrazar un estilo de vida que supera todas las expectativas. Haga de cada día una celebración de elegancia y refinamiento en una casa que encarna el pináculo de la excelencia arquitectónica y el diseño reflexivo. Para más información o para concertar una visita privada, no dude en ponerse en contacto con nosotros. Permítanos ayudarle a dar el primer paso para convertir sus aspiraciones en realidad y poseer una villa que cumpla todos sus sueños de vida lujosa en un entorno verdaderamente excepcional.



Características:

Caracteristicas Orientación Climatización

Terraza Sur Aire acondicionado

Transporte cercano Hogar

Terraza Calefacción central

Trastero

Doble acristalamiento
Armarios ajustados
Sala de servicios

Barbacoa
Vistas Posición Estado

Jardín Cerca del golf Excelente

Piscina Cerca del mar Nueva construcción

Cerca de las tiendas Cerca de las escuelas

Piscina Muebles Cocina

Piscina Privada Opcional Cocina Equipada

Parcialmente equipado

Jardin Aparcamiento Categoría

Jardín Privado Párking Privado Lujo